



Bertrand Gaume, Préfet de la région Hauts-de-France
Xavier Bertrand, Président du conseil régional des Hauts-de-France
Denis Postel, Président de l'UPJV
Eric Valette, Directeur de l'UFR Arts

Le Centre Culturel Franco-Allemand de Essen
– membre du réseau de l'Institut français d'Allemagne
Diaphane, pôle photographique en Hauts-de-France

ont le plaisir de vous convier au vernissage de l'exposition

Bis jetzt «jusque-là...»

de Laura Pecoroni

Lundi 8 décembre 2025 à 17h00
UFR des Arts, 30 rue des Teinturiers,
Amiens 80000

Laura Pecoroni (*1995, Heidelberg) photographie des lieux souvent en marge, d'où l'humain semble d'abord absent. Cependant, des traces viennent contredire cette première impression ; autant de fragments qui deviennent les protagonistes d'un monde dans lequel nous évoluons tous en y laissant nos empreintes. Laura Pecoroni vit et travaille en Allemagne, entre Gelsenkirchen et Heidelberg. Graphiste de formation, elle achève actuellement un master en photographie à la Folkwang Universität der Künste d'Essen. Elle conçoit son approche artistique comme un processus en évolution permanente.

Cette exposition présente une sélection de photographies, qui préfigure la présence de la photographe pour une résidence en 2026 dans les Hauts de France. Cet échange artistique franco-allemand entre les régions Hauts-de-France et Rhénanie-du-Nord Westphalie est organisé conjointement par DIAPHANE – pôle photographique en Hauts-de-France, et le Deutsch-Französisches Kulturzentrum Essen e.V.. Il est soutenu par les deux régions, la ville d'Essen et l'Institut français. Les travaux réalisés dans les Hauts de France seront présentés l'année prochaine.